

redaction@fil-info-france.com

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU

Quand les amateurs rivalisent les professionnels - 25 juin 2012

Samedi dernier, l'atelier adulte de la puce qui trotte s'est produit devant le public yssingelais (Haute-Loire) pour leur représentation de fin d'année témoignant de leur travail et labeur tout au long de l'année. Ce petit groupe de 9 personnes, constitué en grande partie de femmes et conduit par la comédienne Farzaneh Valai, ont interprété une série de scénettes d'Yves Garric et de Jean-Michel Ribes sous les applaudissements et les rires de la petite centaine de personnes qui sont venus les encourager, et ce sans le moindre souci de trou de mémoire.

Grande nouveauté cette saison puisque ces comédiens en herbe ne joueront pas qu'une seule fois comme les années précédentes, mais au minimum 3 fois avec déjà des dates d'inscription dans leur calendrier de tournée de la Haute-Loire: Montfaucon le 15 septembre, Sainte Sigolène le 22 septembre en attendant peut-être de jouer au Puy en novembre et de rejouer à Yssingeaux lors de la fête des associations.

Tous, spectateurs, comédiens, metteur en scène et administratifs en sont sortis des étoiles plein les yeux et la promesse de se revoir pour une nouvelle pièce la saison prochaine.

Francois Jaumeau